

## Kodim 0622/Kab. Sukabumi Bersama Koramil 0622-01/Cisolok Kembali Laksanakan Giat Serbuan Vaksin Covid-19

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 16, 2021 - 17:49



*Kodim 0622/Kab. Sukabumi Bersama Koramil 0622-01/Cisolok Kembali Laksanakan Giat Serbuan Vaksin Covid-19*

Kab. Sukabumi Komando Distrik Militer (Kodim) 0622/Kabupaten Sukabumi bersama Koramil 0622-01/Cisolok, kembali melaksanakan kegiatan serbuan vaksin Covid-19 di rumah kepala desa Cimaja/ Posko Pendapatan Keluarga (PK)

desa Cimaja kecamatan Cikakak kabupaten Sukabumi provinsi Jawa Barat, hari Kamis (16/12/2021).



Hadir pula dalam kegiatan tersebut kepala desa Cimaja (R. Wahyu Cakraningrat) atau sering di sebut kades Embing, Danramil 0622-01/Cisolok (Kapten Inf. Edi Mulyadi) serta anggota, tim kesehatan atau relawan dari Bandung Kodam 3 Siliwangi, Babinsa desa Cimaja (Serma Jumingin), Babhinkamtibmas desa Cimaja (Aibda Anton) dan warga masyarakat desa Cimaja yang akan di vaksin Covid-19.

Babinsa desa Cimaja Serma Jumingin mengatakan antusiasme warga dalam mengikuti percepatan vaksinasi yang melibatkan tim kesehatan atau relawan dari Bandung Kodam 3 Siliwangi itu cukup tinggi.

"Bagi warga yang belum vaksinasi agar secepatnya segera di vaksin. Sementara itu untuk kegiatan serbuan vaksin dari Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi ini bagi yang sudah di vaksin akan langsung mendapatkan surat vaksin Covid-19, banyak sekali manfaat kita sudah mendapatkan vaksinasi selain untuk kesehatan atau kekebalan tubuh juga untuk syarat bepergian jauh dan persyaratan lainnya", ungkap.

"Untuk kegiatan serbuan vaksinasi ini terbatas, kemungkinan sampai awal bulan januari 2022, untuk warga desa Cimaja dan sekitarnya, bagi yang sudah mendapatkan vaksin Covid-19 diharapkan tetap menjaga protokol kesehatan sesuai aturan dari pemerintah, selalu memakai masker apabila di luar rumah, rajin mencuci tangan dan menjaga jarak," tambahnya.



Kepala desa Cimaja R. Wahyu Cakraningrat (Embing) mengucapkan terimakasih untuk Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi yang bekerja sama dengan Koramil 0622-01/Cisolok yang sudah melaksanakan kegiatan serbuan vaksinasi gratis di desa Cimaja. "Saya selaku kepala desa Cimaja sangat berharap kepada warga khususnya warga desa Cimaja untuk yang belum di vaksin Covid-19 segera di vaksin, banyak manfaat dari vaksin ini selain untuk kekebalan juga untuk kesehatan tubuh. Untuk saat ini di desa Cimaja sendiri sudah mencapai 65% yang sudah mendapatkan vaksinasi", jelasnya.

"Mari kita sukseskan program pemerintah melalui program vaksin Covid-19. Percepatan vaksinasi pada semua daerah merupakan salah satu upaya dalam memutus rantai penyebaran Covid-19, khususnya di wilayah kabupaten Sukabumi", pungkasnya.(Novita)